

Cali, julio 5 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [La luna y la medicina alternativa](#)
- [Alerta: Nueva modalidad de extorsión](#)
- [Llega A lo natural 2024](#)

■ Llamado a denunciar

## Preocupación en Cali por presunta presencia del ELN, ¿Qué dicen las autoridades?



Foto: Redes sociales

CALI

Viernes 5 de Julio, 2024

En los últimos días, Cali ha sido testigo de una serie de incidentes que levantaron la preocupación de los ciudadanos sobre la posible presencia del ELN.

Aparecieron banderas y grafitis alusivos en diversos puntos de la ciudad, incluyendo fachadas de comercios e incluso en una iglesia local.

El coronel Germán Manrique, subcomandante de la Policía Metropolitana de Cali, emitió declaraciones instando a la ciudadanía a mantener la calma y reportar cualquier actividad sospechosa.

Afirmando que aunque no hay evidencia de una presencia directa del ELN en Cali, ciertos individuos podrían estar utilizando a personas en situación de calle para colocar estos elementos simbólicos que, aunque no representan un riesgo real, generan inquietud en la comunidad.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Yo soy heterosexual: Petro responde a escándalo con mujer en Panamá](#)



[Prográmese y evite trancones: la avenida Circunvalar va a estar cerrada por unos días](#)



[Ministro le ofreció una fortuna a Esperanza Gómez por acostarse con él](#)



[El Rey de Inglaterra y la profecía de Nostradamus: ¿Qué revela sobre la monarquía?](#)



Uno de los incidentes reportados incluye la colocación de un trapo rojo con un reloj simulando un artefacto explosivo en el puente Calipso.

Este objeto fue rápidamente descartado como una falsa alarma tras la intervención de las autoridades, quienes implementaron un protocolo de seguridad estándar para verificar la situación y garantizar la tranquilidad pública.

Además de los grafitis y banderas, se encontraron panfletos alusivos al ELN cerca del Terminal de Transportes de Cali.

Estos materiales fueron retirados por las autoridades, quienes reforzaron la llamada a la denuncia ciudadana ante cualquier comportamiento sospechoso o elemento fuera de lo común que pueda representar una amenaza potencial.

## **Rechazo a estos hechos**

El concejal Juan Felipe Murgueitio expresó su rechazo absoluto a la presencia de grupos terroristas en Cali, destacando la necesidad urgente de una acción coordinada entre las autoridades locales y nacionales para asegurar la seguridad de todos los ciudadanos.

Subrayó que la ubicación estratégica de Cali hace imperativo mantener una vigilancia constante ante posibles amenazas externas.

Por otro lado, el diputado del Valle del Cauca, Rafael Rodríguez, mencionó que operan tres frentes del ELN en la región, uno de ellos con presunta presencia urbana en Cali.

Rodríguez hizo un llamado a las autoridades de todos los niveles para intensificar las operaciones de inteligencia y prevenir acciones que puedan poner en riesgo la seguridad pública.

La comunidad caleña respondió activamente a los llamados de las autoridades, cooperando en la denuncia de incidentes sospechosos y demostrando un alto nivel de conciencia frente a la situación actual.

---